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Abstract:

Perhaps the most important and most important interconnections are between the
outputs of the training system and the requirements of practical life in Algeria.
So that each of them aims, according to quantitative and qualitative criteria, to
achieve development in various economic and social fields. In light of the
relationship of job formation and the major trends in the labor market today,
those in charge of these two sectors must develop a clear-cut strategy that works
to create harmony between them, in order to facilitate the process of
professional integration of the largest possible number of the outputs of the
training system.

Keyword: Usability; Outputs; Formative system; The job market.

Sommaire :

Peut-étre les liens les plus importants et les plus importants entre les résultats du
systeme de formation et les exigences de la vie pratique en Algérie ; Pour que
chacun d'eux vise, selon des criteres quantitatifs et qualitatifs, a réaliser un
développement dans divers domaines économiques et sociaux. A la lumiére de
la relation entre la création d'emplois et les grandes tendances connues sur le
marché du travail aujourd'hui, il est nécessaire que les responsables de ces deux
secteurs élaborent une stratégie claire qui travaille a créer une harmonie entre
eux, afin de faciliter le processus de l'insertion professionnelle du plus grand
nombre possible d'extrants du systeme de formation.

Mots-clés : emploiyablite ; les sorties; systeme formatif; marché de I'emploi.
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